
5 Pièces

105 m²

Réf. 84265635

1 550 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Situé  aux  5ème  et  6ème  étages  (derniers  étages),  dans  un  immeuble

ancien,  sans  ascenseur,  avec  des  parties  communes  rénovées

récemment, cet appartement de 105m2 AU SOL, sans vis-à-vis est en

parfait  état.L'entrée  se  fait  au  4ème  étage  par  un  escalier  privatif

menant  aux  étages  supérieurs.Au  5ème  étage  se  trouvent  un  bureau

ou  3ème  chambre,  une  chambre  principale  avec  de  nombreux

rangements  et  une  salle  de  douche,  une  chambre  d'enfant  sur  cour,

avec  une  salle  de  bains  et  des  toilettes  indépendantes.Au  6ème  et

dernier  étage  :  une  grande  pièce  à  vivre,  avec  un  espace  salon

cathédrale et un ...

Located on the 5th and 6th floors (top floors) of an old building without an elevator,

with recently renovated common areas, this apartment that is not overlooked, and

accessible on the 4th floor via a private staircase leading to the upper floors, is in

perfect condition.On the 5th floor are a study or 3rd bedroom, a master bedroom

with plenty of storage space and a shower room, a child's bedroom overlooking the

courtyard, a bathroom and a separate toilet.On the 6th and top floor are a big living

room with a cathedral-style lounge area and a kitchen/dining area.This property also

includes a ...

BARNES BAC-VARENNE

98, rue du Bac - 75015 PARIS 7EME
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